

YR - 8D EXPLORE GUANGDONG

By Sichuan Airlines

(Shenzhen, Zhongshan, Zhuhai, Foshan, Guangzhou, Zhaoqing)

Dep Date : JAN - MAR 2025



Update. 261224//rr

Hari 01. Jakarta – Nanning 03.25 – 09.15 by 3U 3752

Nanning - Zhaoqing (MS, MM)

Berkumpul di Bandara Soekarno Hatta pukul 00.10 untuk bertemu dengan tour leader Anda, selanjutnya penerbangan menuju **Nanning**. Setibanya di **Nanning**, Anda akan diantar menuju kota **Zhaoqing** untuk bermalam.

Hotel : Zhaoqing Novara 4 Hotel atau setaraf*

Hari 02. Zhaoqing - Shenzhen (MP,MS)

Setelah sarapan pagi, Anda akan diajak untuk



mengunjungi **Seven Star Cave Archway**, yaitu sebuah taman yang terletak di sekitar Danau Bintang, dan Tujuh Puncak, didalam

nya terdapat lebih dari 530 contoh ukiran batu kuno dan kekaisaran dan hamper semuanya terpelihara dengan sempurna. Kemudian di lanjutkan ke **YanQian Cun**, setelah makan siang Anda akan diantar menuju **Shenzhen**. Mengunjungi **Happy Harbour**, disini Anda dapat melihat **Ferris Wheel** (tidak termasuk naik ferris wheel) toko buku terindah di **Shenzhen Clock Book Store** atau yang biasa disebut **Zhongshuge**. **Optional Tour : Ferris Wheel**, Anda dapat menikmati pemandangan Happy Harbour dari atas ketinggian dengan menaiki Ferris Wheel dengan biaya sendiri.

Hotel : Shenzhen Luohu Shanshui 4 Hotel atau setaraf*

Hari 03. Shenzhen (MP, MS)

Pagi ini Anda akan diajak menuju **Tongrentang** (shopping stop), **Jade Shop** (shopping stop), dan dilanjutkan dengan makan siang. Kemudian Anda akan diajak menuju **Dongmen Pedestrian Street**, disini Anda bisa berbelanja maupun mencicipi makanan lokal dengan biaya sendiri

Optional Tour : Splendid China & China Culture Folk Village, sebuah taman hiburan budaya paling awal di Tiongkok, terletak di pemandangan indah Teluk Shenzhen. Saat ini, ini adalah tempat pemandangan miniatur nyata terbesar dan terkaya di dunia

Hotel : Shenzhen Luohu Shanshui 4 Hotel atau setaraf*

Hari 04. Shenzhen – Zhongshan – Zhuhai (MP,MS)

Setelah sarapan pagi, Anda akan diantar menuju **Zhongshan**, melalui jembatan yang menghubungkan



Shenzhen – Zhongshan **Greater Bay Area Super Project Channel 2024**. Kemudian mengunjungi bekas kediaman **Sun Yat Sen** (**Sun Yat Sen's Former**

Residence), seorang tokoh revolusi dan mantan presiden pertama Republik Rakyat China. Lalu ke **Latex** (shopping stop) dan **Zhongshan Silk** (shopping stop). Kemudian perjalanan Anda dilanjutkan menuju **Zhuhai**, melihat **Sun Moon Shell**. Dan menuju hotel untuk beristirahat. **Optional Tour : Shenzhen Diwang Building, Gedung Shenzhen Diwang**, Jendela Shenzhen dan Hong Kong", memadukan lanskap perkotaan Shenzhen dan Hong Kong dengan hiburan berteknologi tinggi, memadukan kesenangan dan pengetahuan, dengan 15 area rekreasi, area "Pemandangan Selatan Hong Kong" dan "Pemandangan Utara Shenzhen" menghadap Shenzhen dan Hong Kong dari perspektif menyeluruh 360 derajat, dan memiliki pemandangan panorama "satu negara, dua sistem" adat istiadat perkotaan Shenzhen dan Hong Kong;

Hotel : Zhuhai Grandview 4 Hotel atau setaraf*

Hari 05. Zhuhai - Foshan - Guangzhou (MP,MS)

Setelah sarapan pagi, Anda akan diajak mengunjungi **Shijingshan Mountain** (tidak termasuk cable car). Lalu menuju **Foshan**, mengunjungi **The Ancestral Temple** atau yang biasa disebut **Foshan Zumiao Temple**, yang merupakan salah satu



Kuil Tao yang terkenal di kota Foshan, dibangun pada jaman dinasti Song dan memiliki sejarah berusia lebih dari 600 tahun dan merupakan kuil tertua di kota ini, dilokasi ini juga terdapat Huang Fei Hung Memorial Hall. Lalu ke **Lingnan Tiandi**, yaitu sebuah kompleks cagar budaya yang berisikan 22 situs warisan nasional dan bersejarah. Setelah makan siang, Anda akan diantar menuju **Guangzhou**, mengunjungi **Beijing Road**

YR - 8D EXPLORE GUANGDONG

By Sichuan Airlines

(Shenzhen, Zhongshan, Zhuhai, Foshan, Guangzhou, Zhaoqing)

Dep Date : JAN - MAR 2025



Pedestrian Street, sebelum menuju hotel untuk beristirahat. **Optional Tour : Pearl River Night Cruise**, Anda dapat menikmati pemandangan malam hari kota Guangzhou dengan naik kapal cruise dengan biaya sendiri. **Optional Tour : Shijingsan Cable Car**, Naik kereta gantung ke puncak bukit, yaitu ke Taman Puncak Jingshan. Dek observasi dan rekreasi yang dibangun dengan pohon cemara di Taman Puncak Jingshan merupakan dek observasi dan rekreasi tertinggi dan terbesar di Zhuhai, dan memiliki fasilitas observasi dan rekreasi Zhuhai, yang merupakan tempat terbaik untuk melihat pemandangan di kota Zhuhai.

Hotel : Guangzhou Clayton Hotel 4* Hotel atau setaraf

Hari 06. Guangzhou – Wuzhou (MP, MS, MM)

Perjalanan Anda hari ini dimulai dengan mengunjungi **Yongqing Fang**, sebuah bangunan bersejarah dan



object wisata yang populer, memadukan antara tradisi dan modernitas. Kemudian Anda juga akan diajak menuju **Yuexiu Park, Park Rams Statue** dan juga berkesempatan melihat **Guangzhou Tower, Huacheng**

Square yaitu alun-alun kota terbesar di kota Guangzhou. Alun-alun ini terletak di poros kota di Kota Baru Zhujiang, menempati area seluas 56 kilometer persegi (22 mil persegi) dengan Pulau Haixinsha di selatannya dan Jalan Huangpu di utaranya. Gedung Opera Guangzhou, Museum Guangdong, dan Perpustakaan Guangzhou juga terletak di sekitar alun-alun. Sebelum menuju kota **Wuzhou** untuk bermalam.

Hotel : Wuzhou Vienna Hotel 4* Hotel atau setaraf

Hari 07. Wuzhou – Nanning (MP, MS)

Nanning – Jakarta 22.45 – 02.15+1 by 3U 3751

Setelah sarapan pagi dan check out hotel, Anda akan diantar kembali menuju **Nanning** untuk penerbangan kembali ke **Jakarta**. Dalam perjalanan menuju **Nanning**, Anda juga akan melewati **tempat Asean Expo** diselenggarakan dan juga **Qingxiu Mountain**.

Hari 08. Tiba di Jakarta

Setibanya Anda di Tanah Air, berakhirlah perjalanan kita. Dengan demikian berakhirlah perjalanan Anda kali ini. Terimakasih atas partisipasi Anda dan sampai jumpa pada tour berikutnya.

Perubahan aturan Itinerary tergantung pada situasi cuaca, waktu tanpa mengurangi tempat wisata yang sudah tersedia.

**** TIDAK BISA EXTEND ATAU DEVIASI ****

**** Toko Wajib Dikunjungi : Tongrentang, Yubao Pavilion, Silk Store, Latex**

YR - 8D EXPLORE GUANGDONG

By Sichuan Airlines

(Shenzhen, Zhongshan, Zhuhai, Foshan, Guangzhou, Zhaoqing)

Dep Date : JAN - MAR 2025



HARGA TOUR PER-ORANG (DALAM RUPIAH) MINIMAL KEBERANGKATAN 25 DEWASA

Departure Date	Adult / Child Twin / Triple	Child No Bed	Single Supp
JAN : 03, 06, 10, 13, 17, 20	From Rp. 7.980.000	Rp. 7.780.000	+2.300.000
FEB : 07, 14, 21, 28	From Rp. 8.480.000	Rp. 8.280.000	+2.300.000
MAR : 07, 14, 21	From Rp. 8.980.000	Rp. 8.780.000	+2.300.000

INFANT (1-11 Months) : Rp. 5.380.000 / pax

***Note:**

- Harga masih dapat berubah sewaktu - waktu tanpa pemberitahuan
- Harga berlaku untuk keberangkatan minimum 25 dewasa
- Langsung Pelunasan disertai Copy Passport (NON REFUND)
- Menggunakan Group Visa (Scan Passport yang masih berlaku minimal 8 bulan dari tanggal keberangkatan dan pas foto berwarna terbaru dengan background warna putih dengan format file PDF)

YR - 8D EXPLORE GUANGDONG

By Sichuan Airlines

(Shenzhen, Zhongshan, Zhuhai, Foshan, Guangzhou, Zhaoqing)

Dep Date : JAN - MAR 2025



HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none">• Tiket internasional dengan Sichuan Airlines, (Non Re – routable, Non Endorsable, Non Upgrade)• Airport tax International, fuel surcharge, dan tax lainnya (dapat berubah sewaktu-waktu).• Akomodasi Hotel berdasarkan 1 kamar 2 (dua) orang (Twin Sharing).• Berat maksimum sebesar 20 kg untuk 1 bagasi atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan; dan berat maksimum 5 kg untuk 1 handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan.• Acara tour, transportasi dan makan sesuai yang tercantum dalam acara perjalanan. (MP–Makan Pagi; MS–Makan Siang; MM–Makan Malam).• Air Mineral 1 botol per orang per hari• Kunjungan 4x Toko Wajib : Tongrentang, Yubao Pavilion, Silk Store, Latex.• Tour Leader dari Jakarta	<ul style="list-style-type: none">• Pengeluaran pribadi : Mini Bar, Phone, Laundry, dll• Pengurusan Dokumen Perjalanan : Passport, Entry Permit, dll• Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan di atas 20 kg), Biaya bea masuk yang dikenakan oleh duane di Jakarta maupun di negara yang dikunjungi.• Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri.• Visa China Rp 900,000 ++ / orang (single entry, proses biasa, melampirkan copy passport yang masih berlaku minimal 8 bulan dari tanggal ke Jakarta & pasfoto berwarna terbaru background putih dengan file JPEG/JPG)• Tipping tour leader, Guide dan driver sebesar Rp. 1.000.000,- per orang• Optional / Tour Tambahan :<ul style="list-style-type: none">- Shenzhen Diwang Builing Tour : RMB 180/pax- Greater Bay Area Ferris Wheel : RMB 250/pax- Shenzhen Splendid China Folk Village + Pearl River Night Cruise + Shijingsan Cable Car + Three Street and Two Alleys Nanning + 1 Makanan Khas Zhuhai: RMB 1.200/pax• Asuransi Perjalanan Group• Tipping Bell Boy Hotel, Porter Airport• Biaya PCR (Swab) / Antigen Test sebelum keberangkatan (apabila diperlukan)• Hotel Karantina di Jakarta (apabila diperlukan)• Biaya lain yang tidak tercantum di atas• Travelling bag.• Ppn 1,2%

YR - 8D EXPLORE GUANGDONG

By Sichuan Airlines

(Shenzhen, Zhongshan, Zhuhai, Foshan, Guangzhou, Zhaoqing)

Dep Date : JAN - MAR 2025



SYARAT DAN KETENTUAN

- 1. Harga berdasarkan 25 Peserta Dewasa + 1 Tour Leader**
- Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
- 3. No Meals on Board**
- Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan. Bila permohonan visa ditolak, sedangkan tiket sudah diterbitkan sebelum permohonan visa disetujui, maka biaya visa tidak dapat dikembalikan dan Peserta tetap dikenakan denda pembatalan dan administrasi sesuai dengan kondisi terkait pihak airlines, hotel dan tour operator luar negeri
- Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta.
- Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
- Apabila terjadi *Force Majeur* (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh *Force Majeur*.
- Pelunasan biaya tour paling lambat 21 hari sebelum tanggal keberangkatan.
- Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.
- Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan, sbb :
 - setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (*non-refundable*)
 - 20 - 10 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour
 - 09 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour
- Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas.

